

AVISO LEGAL

El presente Aviso Legal regula las condiciones generales de acceso y utilización del sitio web accesible en la dirección URL <http://www.exporobots.mx/> (en adelante, el sitio web), que “**INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.**” pone a disposición de los usuarios de Internet. La utilización del sitio web implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las disposiciones incluidas en este Aviso Legal. En consecuencia, el usuario del sitio web debe leer atentamente el presente Aviso Legal en cada una de las ocasiones en que se proponga utilizar la web, ya que el texto podría sufrir modificaciones a criterio del titular de la web, o a causa de un cambio legislativo, jurisprudencial o en la práctica empresarial.

Identificación del titular

En cumplimiento de lo establecido en la legislación internacional, le informamos a nuestros visitantes que la web alojada en el dominio <http://www.exporobots.mx/> es propiedad exclusiva de la empresa “**INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.**” quien declara ser una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas.

Datos de contacto

A efectos de lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos en Posesión de los Particulares vigente en México (LFPDPPP), se informa que cualquier comunicación fehaciente que desee establecerse con la empresa titular de este sitio web, deberá dirigirse a **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** enviando un correo electrónico a la oficina de protección de datos que ha establecido dentro de su organigrama juridico@humanoides.com.mx

Propiedad intelectual

Todos los contenidos de este sitio web son titularidad exclusiva de la empresa **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** diseño gráfico, código fuente, logos, textos, ilustraciones, fotografías, y demás elementos que aparecen en la Web, incluyendo nombres comerciales, marcas y signos distintivos de cualquier clase. Todos estos elementos están protegidos por la normativa internacional de propiedad intelectual, quedando totalmente prohibido el uso de los mismos tanto a título empresarial como a título personal, sin licencia o autorización expresa de la empresa. Cualquier reproducción, distribución, comercialización o transformación no autorizadas de los elementos indicados constituirá una infracción de los derechos de propiedad intelectual y será perseguida por la empresa con todos los medios legales a su alcance.

El acceso o uso de la Web no atribuye al Usuario derecho alguno sobre los citados elementos.

Las imágenes de las obras plásticas reproducidas en esta Web, y especialmente las contenidas en la sección **GALERÍA Y DISEÑO** referidas a las obras de la colección de **INGENIERÍA ANIMADA S.A.**, resultan igualmente protegidas por la legislación de propiedad intelectual, de acuerdo a los derechos que corresponden a sus legítimos titulares.

El Usuario deberá igualmente abstenerse de suprimir, eliminar, o manipular el copyright y demás datos identificativos de la reserva de derechos de **INGENIERÍA ANIMADA S.A** o de terceros, o de cualquier dispositivo técnicos de protección de la Web y de sus contenidos.

Todo enlace hipertextual o link de terceros a esta Web lo será a su página principal o home page. Quedan expresamente prohibidos los "link profundos", el "framing" y cualquier otro aprovechamiento no autorizado de los contenidos de la Web a favor de terceros. El establecimiento de enlaces de terceros no implica en ningún caso la existencia de relaciones entre **INGENIERÍA ANIMADA S.A** y el propietario de la página Web en la que se establezca, ni la aceptación y aprobación por parte de **INGENIERÍA ANIMADA S.A** de sus contenidos o servicios.

INGENIERÍA ANIMADA S.A no será responsable de los daños que pudieran ser causados al sistema informático de los usuarios por cualquier causa ajena o no imputable a la gestión de esta Web por **INGENIERÍA ANIMADA S.A**

Cualquier reproducción, adaptación, traducción, modificación, comunicación y puesta a disposición al público, distribución o cualquier otra explotación de todo o parte del contenido de este sitio, efectuada de cualquier forma o por cualquier medio, electrónico, mecánico u otro, y especialmente la relativa a las imágenes de las obras plásticas reproducidas en la Web, resulta expresamente prohibida salvo autorización previa por escrito del **INGENIERÍA ANIMADA S.A**. La infracción de dicha prohibición dará lugar a los procedimientos extrajudiciales o judiciales civiles o penales que correspondan.

Política de privacidad y protección de datos

INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V. garantiza la protección y confidencialidad de todos los datos personales o confidenciales que se reciben a través de los formularios de esta web, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos en Posesión de los Particulares así como su respectivo Reglamento. Dichos datos serán incluidos en un fichero automatizado de datos de carácter personal creado y mantenido bajo la responsabilidad de **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** imprescindible para prestar los servicios solicitados por los usuarios. **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** ha adoptado los niveles de protección que legalmente se exigen, y ha instalado todas las medidas técnicas a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado por terceros. No obstante, el usuario debe ser consciente de que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables. La empresa **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** no cederá o comunicará a terceros los datos recabados. En cumplimiento de lo establecido en el REGLAMENTO DE LA LEY FEDERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS EN POSESIÓN DE LOS PARTICULARES, el usuario podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación/supresión, oposición, limitación o portabilidad, mediante el envío de una carta con acuse de recibo al domicilio indicado en el presente Aviso Legal.

Política de cookies

Esta web usa cookies con la única y exclusiva finalidad de realizar un control estadístico de visitas y usar dichos datos para mejorar la experiencia de sus usuarios. Se denominan cookies a unos pequeños archivos que se graban en el navegador utilizado por cada visitante de nuestra web para que el servidor pueda recordar la visita de ese usuario con posterioridad cuando vuelva a acceder a nuestros contenidos. Esta información no revela su identidad, ni dato personal alguno, ni accede al contenido almacenado en su pc, pero sí que permite a nuestro sistema identificarle a usted como un usuario determinado que ya visitó la web con anterioridad, visualizó determinadas páginas, etc. y además permite guardar sus preferencias personales e información técnica como por ejemplo las visitas realizadas o páginas concretas que visite.

En concreto esta web usa las cookies de Google Analytics para recabar información básica sobre aspectos como el navegador utilizado, día y hora de conexión, páginas más visitadas, etc. Estas cookies y estos datos permiten cuantificar el número de usuarios y así realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen los usuarios de nuestra web, con objeto de mejorar contenidos, información, diseño, usabilidad, navegabilidad, etc. **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** no comparte en ningún caso estos datos con terceros ajenos a la empresa. En cumplimiento de la LFPDPPP, los usuarios pueden permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su navegador mediante la configuración de las opciones de dicho navegador.

Fuero legal

Cualquier controversia surgida de la interpretación o ejecución del presente Aviso Legal se interpretará bajo la legislación mexicana. La empresa **INGENIERÍA ANIMADA S.A. DE C.V.** y el usuario, aceptan someterse a los juzgados y tribunales competentes de la Ciudad de Toluca, Estado de México, con renuncia expresa a cualquier otro fuero legal al que pudieran acogerse.

